

Nombre de la universidad

Universidad del sureste  
UDS

Nombre de la materia

Economía de la salud.

Nombre del catedrático

Reynaldo francisco Manuel.

Nombre del alumno

MALDONADO SALAZAR HEIDI YOSELIN

Fecha de entrega

24 de septiembre 2020

# FUNDAMENTOS DE ECONOMIA DE LA SALUD.

## LA ECONOMIA Y SU RELACION DERIVADA EN LA SALUD DE LA POBLACION.

Es importante destacar que la microeconomía es típica para una economía de mercado, no así para una economía planificada.

### LA POBLACIÓN



La OMS precisa cómo el perfil de salud de un individuo, grupo o población, medido contra "patrones aceptables". El estado de salud de la población se define como la expresión sintética en los momentos históricos concretos del comportamiento del proceso salud enfermedad en la comunidad en el plano de salud física, mental y social.

### MICROECONOMÍA

Estudia el comportamiento económico de empresas, hogares e individuos y su interacción con los mercados.

Algunos campos de estudio son: estructura de mercado, consumo o producción.

Por ejemplo, la teoría de juegos es microeconomía.

La macroeconomía estudia los agregados, la microeconomía las partes individuales.



La política de ajuste para disminuir el gasto público no tiene solidez política ni social ni económica y va dirigida solo a tratar de resolver los grandes desequilibrios fiscales.



El nivel de gasto en salud en los países de bajos ingresos, es insuficiente para hacer frente a los problemas de salud que se les plantean. El incremento de estos gastos están dados principalmente en las nuevas tecnologías médicas y los servicios, tanto como el mayor uso de las actuales tecnologías.

## LOS GASTOS EN LOS SISTEMAS NACIONALES DE SALUD.

## LA SALUD PUBLICA



En este sentido, busca mejorar las condiciones de salud de las comunidades mediante la promoción de estilos de vida saludables, las campañas de concienciación, la educación y la investigación. La salud pública también debe gestionar los recursos para asegurar que sus servicios llegarán a la mayor cantidad de gente posible. A simple vista, dadas las tristes condiciones en las que se encuentran dichos edificios y la mala atención que las caracteriza, nadie podría cuestionar dicha actitud.

Cabe aclarar que muchas de las cuestiones más comunes, como la prescripción de medicamentos y el diagnóstico de trastornos menores, no requieren de una derivación. Además, dado que a cada persona le corresponde un centro en particular, las largas esperas para ser atendido son muy raras, sin contar que generalmente el número de asientos disponible es suficiente para el volumen de visitas diarias.



Atención primaria en salud.



Atención hospitalaria.



Programa de medicamentos